

📅 Dienstag, 13.10.2020 - 08:48 ⌚ 1 min

Drogendealer in Bad Kreuznach festgenommen

Die Polizei hatte sprichwörtlich den richtigen Riecher, denn schon aus der Ferne nahm die Polizei einen starken und verdächtigen Geruch wahr. Bei dem 44-Jährigen wurden sie fündig.

Von *red*



Symbolfoto: Harald Kaster

BAD KREUZNACH - Am Sonntag um 17.30 Uhr bemerkte eine Streife des Bundespolizeireviers Bad Kreuznach einen Mann, der mit seiner Tochter am Bahnhof Bad Kreuznach unterwegs war. Schon aus einigen Metern Entfernung stellten die Beamten einen intensiven Geruch nach Marihuana fest. Die Beamten kontrollierten den polizeilich bereits einschlägig bekannten 44-Jährigen und

konnten schnell den Grund für den Geruch aufklären. Er räumte ein, diverse verbotene Gegenstände mit sich zu führen.

Zahlreiche Drogen gefunden

Auf der Wache durchsuchten die Bundespolizisten die Person und die mitgeführten Gegenstände. Dabei fanden sie im Rucksack ein verbotenes Messer, eine verschweißte Packung mit circa 200 Gramm Marihuana, eine Packung mit etwa 100 Gramm Amphetaminen, rund 100 Ecstasy Tabletten sowie weitere kleine Verpackungen mit Marihuana und Amphetaminen.

Der 44-Jährige wurde vorläufig festgenommen und den Beamten der örtlich zuständigen Polizei in Bad Kreuznach übergeben. Die weiteren Ermittlungen übernahm das Kommissariat für Rauschgiftkriminalität der Kriminalinspektion Bad Kreuznach, im Auftrag der Staatsanwaltschaft Bad Kreuznach. Am Montagnachmittag erließ der Ermittlungsrichter am Amtsgericht Bad-Kreuznach den Untersuchungshaftbefehl und der Mann wurde in eine Justizvollzugsanstalt eingeliefert.

Kommentare